LES RANDONNEURS MODÉNIENS U.S. MONNAIE

1993... UNE ANNÉE COMME UNE AUTRE ?

Nenni... Et nous en sommes fiers... Philippe et Nadine (encore eux!) ont une fois de plus porté nos couleurs aux quatre coins de la France. Que dis-je nos couleurs?... Mais aussi celles de notre Ligue, puisqu'ils étaient les deux seuls représentants de l'Orléanais à cette grande manifestation qu'est, depuis deux années, le "Tour de France Cyclotouriste". A leur palmarès aussi le Paris-Roubaix, le Tour de Corse, mais aussi une courte apparition à la Semaine Fédérale.

Bien sûr, tous les Modéniens ne suivent pas leurs roues... Bien que... certains les envient. Ah! pouvoir partir ainsi, le rêve! Mais parfois, la condition physique, l'entraînement font défaut, la situation de famille ne permet pas toujours de s'évader si longtemps (épouse qui ne fait pas de vélo, de jeunes enfants...). Tout un ensemble qui fait la différence, qui fait le Club.

Beaucoup d'entre nous ne font que les "sorties-clubs" du Dimanche matin (ou de la semaine pour les retraités), sont-ils pour cela moins méritants? Mais non. Grâce à eux, le Club ne se fait pas oublier à Monnaie. "Tiens... les Cyclos!" dit-on en voyant les maillots jaune et bleu. Le langage se modifie, on ne dit plus de nous: Ils vont "courir" mais ils vont "rouler". "On" commence à nous connaître...

Cette année, notre sortie-club a eu lieu à Cuzion sur les bords de la Creuse. Nous étions 32 avec femmes et enfants.

Trois jours supers dans un ancien moulin transformé en gîte. On se souviendra longtemps des veillées, des dortoirs, des repas pris en commun et bien sûr, des superbes randonnées. Tous ont trouvé leur compte : randonnées cyclo, pédestres, canoë, repos complet et même préparation de la randonnée cyclo du 27 Juin... Trois jours de dépaysement qui ont fait croire à certains qu'ils étaient déjà en vacances...

1993: 42 licenciés. Bonne participation aux sorties dominicales, aux réunions mensuelles, aux randonnées du Département. Participation limitée mais constante aux Challenges.

La randonnée de la Saint-Valentin nous a permis d'accueillir 273 marcheurs et 42 vététistes. La journée s'annonçait morose, un brouillard épais enveloppait le paysage, mais (on le sait, il ne faut jamais se décourager) c'est par un grand soleil que le retour sur Monnaie s'est effectué. Du soleil aussi pour la randonnée cyclo du 27 Juin : 180 cyclos et 44 vététistes.

NOS PROJETS 1994

- 13 Février 1994 : randonnée de la Saint-Valentin (marche et VTT).
- Une sortie Club dans les monts d'Ambazac en Juin.
- Participation aux diverses sorties organisées dans le Département, ainsi qu'aux Challenges.

BUREAU

Président	M. RUELLAN C. PHELIPPEAU
Trésorier	D. DHENIN Ph. GANDEMER
Secrétaire	J. RUELLAN N. GANDEMER
4ème homme	Ph. GANDEMER.